



ASUNTO: COMISION

DURANGO, DGO.,

MTRO JUAN JOSE DELGADO LOZANO

P R E S E N T E

Por medio de la presente me permito comunicar a usted que ha sido comisionado(a)
para ASISTIR A ATENDE GRUPOS FORANEOS

que se llevará a efecto en: PEÑON BLANCO, DGO.

los días DEL 7/8 DE OCTUBRE 2022

Mucho agradeceré a usted informar a esta Dirección sobre las actividades realizadas
en el desempeño de esta comisión.

A T E N T A M E N T E

"EDUCAR PARA TRANSFORMAR"



SECRETARÍA DE EDUCACIÓN
UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA
DE DURANGO

DR. JOSE GERMAN LOZANO REYES
RECTOR

T. 31 4978



UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DE DURANGO

Durango, Dgo., a 8 de octubre de 2022

ASUNTO: INFORME DE COMISIÓN PEÑON BLANCO

A QUIEN CORRESPONDA

PRESENTE:

Por medio de la presente me permito comunicar lo realizado como parte de las actividades académicas de la Universidad Pedagógica de Durango (UPD) en el Municipio de Peñón Blanco, donde se cuenta con dos grupos de primer semestre de la Licenciatura en Ciencias de la Educación en la modalidad a distancia, el grupo 1"A" con 37 estudiantes y el grupo 1"B" con 35 estudiantes, los cuales se atienden de manera presencial al menos dos sábados al mes por tres maestros, con una carga horaria cada grupo de 16:00 a 20:20 horas repartida en 5 clases de 50 minutos para cada asignatura y un periodo de 10 minutos utilizado para que los alumnos puedan refrescarse.

El día 8 de octubre la salida de la ciudad de Durango fue a las 14:30 horas, ya que el tiempo de camino a Peñón Blanco es de aproximadamente 1.5 horas, lo que permite se pueda arribar a las instalaciones del COBAED a tiempo para comenzar las sesiones con ambos grupos en punto de las 16:00 horas, para finalizar a las 20:20 horas, al terminar las sesiones nos recibe la Presidenta Municipal para tratar aspectos generales de la sesión sabatina, el regreso de Peñón Blanco hacia la Ciudad de Durango se dio aproximadamente a las 22:00 horas del mismo sábado arribando a Durango alrededor de las 23:50 horas.

De parte de la UPD se nos facilita el vehículo Nissan NP300 Frontier modelo 2018 color blanco con distintivos de la Universidad, y se nos asigna la cantidad de \$2,000 de viáticos, correspondientes a gasto de gasolina y el pago de las 4 casetas de peaje (2 de ida y 2 de vuelta).

Por parte de la Presidencia Municipal de Peñón Blanco se cubren los gastos de comida y cena, además de la intención de dar alojamiento en caso de que se requiriera quedarse a pasar la noche, o que las condiciones no permitieran el regreso el mismo día.

Sin más por el momento quedo a la orden.

Atentamente

Juan José Delgado L.

Mtro. Juan José Delgado Lozano

Anexos.

